

Inaugurada una nueva edición de la Universidad para Mayores

Sábado, 11 de Diciembre de 2010, **Andrés Moraga**

Me gusta



Archivo.

Los melillenses visitarán las instalaciones universitarias de 17:00 a 19:00 horas.

La consejera de Cultura de la Ciudad Autónoma, Simi Chocrón, asistió el pasado jueves a la inauguración oficial del nuevo curso de la Universidad de Mayores de 50 años, celebrada en el Campus universitario de Granada, así como la puesta de becas de los alumnos de la promoción 2007-2010.

Un nuevo curso de la llamada 'Universidad de Mayores' que se ha propuesto tres objetivos básicos para el presente año académico: el estudio de varias asignaturas, la publicación de su revista 'Horizontes' y la celebración en Melilla del encuentro de las sedes provinciales con la colaboración de varios organismos de la Ciudad Autónoma.

Además de la consejera, acudieron al acto el delegado del rector de la Universidad de Granada para el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez Fernández, la directora de las sedes de Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada, Concepción Argente del Castillo y la coordinadora de este programa en Melilla, María José Molina García.

También intervino Amparo Plaza Cañadas, representante de los alumnos de la promoción 2007-2010, quien expuso su andadura por este programa durante esos tres años, resaltando las excelencias del mismo y atribuyéndolas tanto al buen hacer de los profesores y de la Universidad de Granada, como al apoyo y respaldo de la Consejería de la Consejería de Cultura.

En cuanto a los objetivos expuestos, el primero de ellos consiste en cursar algunas de las disciplinas como 'Historia y Geografía del Mundo Contemporáneo', 'El Hombre: máquina perfecta o máquina imperfecta', 'Antropología Económica', 'Estadística aplicada a la Sociedad', 'El nacimiento del Estado Moderno', 'Nuevos materiales para nuevas necesidades', 'La Música y su Historia' y Actualidad Melillense'.

Entre las optativas, se ofertarán algunas como 'Informática, que será impartida en dos niveles: el básico y el avanzado, 'Civilización y Lengua Inglesa' y un seminario sobre Cine Científico y Educativo.

Algunas de ellas ya han comenzado su docencia, mientras que el resto empezará conforme avance el curso académico.

El programa cuenta con una gran ventaja: no existen exámenes para valorar los conocimientos adquiridos, sino que se ponderará la asistencia a dichas clases, de lunes a jueves de 17:00 a 19:00 horas, en el propio Campus.

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre

contraseña

ENTRAR